
Moradores solicitam apoio 
para o Distrito de Botujuru

OPERAÇÃO
Ainda no sábado (31), das 

15 às 22 horas, a Polícia Mili
tar realizou a Operação Visi
bilidade e Saturação no Dis
trito de Botujuru.

A Polícia Militar infor
mou que uma viatura da For
ça Tática; duas de área e mais 
uma prestaram serviço à po
pulação, com objetivo de mi
nimizar os últimos aconteci
mentos de roubos de carro e 
transeuntes na localidade.

ESTASTÍSTICAS
Baseado nas estatísticas 

da Secretaria da Segurança 
Pública do Estado de São Pau
lo, somente em Campo Lim
po Paulista, em 2018, já fo
ram registrados 22 casos de 
veículos roubados, sendo 7 
em janeiro e 15 no mês de fe
vereiro.

Quanto ao crime por fur
to de veículos, a cidade já to
taliza 30 casos neste ano: 18 
no mês de janeiro e 12 em fe
vereiro.

No entanto, os casos de 
roubos (outros) chegaram a 
marca 68 ocorrências, nos 
dois primeiros meses do ano.

Por fim, os casos de furtos 
(outros) já somam 141, sendo 
80 ocorrência em janeiro e 
61 no mês de fevereiro.
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Em busca de apoio e com 
a intenção de m elhorar as 
condições de segurança do 
Distrito de Botujuru, em 
Campo Limpo Paulista, mora
dores estiveram reunidos no 
último sábado, 31 de março, 
com o deputado federal, Mi
guel Haddad (PSDB) e o presi
dente da Câmara Municipal 
de Jundiaí, Gustavo Martinel- 
li (PSDB).

Na ocasião, os m u n íc i
pes Jair Ferre ira  Lima e 
Marcelo Bisetto en tre g a 
ram ao deputado um abai- 
xo-assinado  so lic i tan d o  
mais ações policiais na re
gião, a fim de combater as 
atividades de c rim inalida
de que atingem  a popu la 
ção do distrito. “Nesta reu
nião apresentamos 300 assi
naturas ao deputado. Além 
disso, solicitamos apoio pa
ra que consiga junto ao co
mando Geral da Polícia Mi
litar e com a Secretaria de 
Segurança Pública ampliar 
o efetivo e a e s tru tu ra  da 
PM”, reforça Bisetto.

Durante o encontro, que 
ocorreu na cidade de Cam
po Limpo Paulista, uma das 
opções estudadas será anali

Reunião entre moradores de Botujuru, deputado federal, Miguel Haddad e Gustavo Martinelli ocorreu no sábado (31)

sada pelo deputado, a indica
ção de uma emenda parla
mentar para que o m unicí
pio invista na aquisição de 
equipamentos e recursos pa
ra a Guarda Municipal.

Em nota, a assessoria de 
imprensa do deputado infor
ma que, desde 2015, Miguel 
Haddad já indicou mais de 
R$ 3 milhões ao município. 
Metade do valor foi em pe

nhado pelo governo federal 
e já é encaminhado para in
vestimentos em saúde e in- 
fraestrutura, como o recen
te recapeamento da avenida 
Adherbal da Costa Moreira.
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